

Ecopetrol

USO solicitó detener la venta del Permian y reactivar pilotos de yacimientos no convencionales

Según la USO estas fueron las conclusiones de la cumbre de líderes sindicales realizada en Bogotá.

Diana Cabrera

noviembre 27, 2025 - 6:55 pm

Compartir



Unirse al Canal de WhatsApp

La FM en Google News

La FM en Google Discover



Permian

Crédito: Unión Sindical Obrera

La **Unión Sindical Obrera (USO)** concluyó su plenario nacional en Bogotá con una serie de decisiones orientadas a proteger la seguridad energética del país y el patrimonio estatal representado en Ecopetrol.

Al término del encuentro, que reunió a dirigentes de todo el territorio nacional, **César Loza**, presidente de la USO, anunció las conclusiones centrales:

Lea también

El Ministerio de Salud alerta por falsas ofertas laborales

Defensa de Ecopetrol y Seguridad Energética

El líder sindical afirmó vehementemente que la organización ratifica su solicitud al Gobierno de **no vender los activos del Permian**, el yacimiento ubicado en Estados Unidos del que Ecopetrol es copropietario.

"Ratificamos la solicitud de no venta del Permian por el impacto negativo que tiene contra las finanzas de Ecopetrol", señaló Loza.

La USO también solicitó formalmente al Gobierno Nacional avanzar en la asignación de **nuevos contratos de exploración** que permitan fortalecer las reservas de petróleo y gas. El sindicato ha insistido en que la caída en las reservas amenaza la sostenibilidad energética del país y los ingresos fiscales derivados de la industria.

"Le solicitamos al Gobierno Nacional la asignación de nuevas rondas para buscar reservas de petróleo y gas", afirmó el presidente de la organización.

Lea también

Guillermo García Realpe renuncia a la junta de Ecopetrol; la junta queda con dos espacios libres

Respaldo Histórico al Fracking

Durante el plenario, la USO adoptó lo que calificó como una decisión histórica: respaldar oficialmente el desarrollo de **pilotos de yacimientos no convencionales**, una técnica conocida como *fracking*, cuya discusión ha dividido al país.

Loza aclaró que la solicitud está dirigida tanto al actual

Lo más oido

Lo más visto

CNE



Campaña de Gustavo Petro violó los topes electorales, según Consejo Nacional Electoral: Ricardo Roa, sancionado

Procedimientos Estéticos



Los peligros de las cirugías estéticas: la trágica historia de Mayerly Díaz, cantante de música popular

Juan Lozano



3 Las seis de las 6 con Juan Lozano | jueves 27 de noviembre de 2025

Secretos de D'Arcy Quimby



4 A 15 días de la elección del CD, no está claro quiénes serán las encuestadoras ni cómo se harán

Salud



5 Por qué cuesta tanto dejar una relación tóxica y cómo empezar a romper el ciclo, esto dicen los expertos

Gobierno como al próximo, destacando la necesidad de actuar con responsabilidad.

"Es necesario adelantar los pilotos de yacimientos no convencionales. Son decisiones responsables, pensando en la seguridad energética que requiere el país", expresó.

César Loza reiteró que todas las decisiones adoptadas parten de la defensa de Ecopetrol como **patrimonio público** y de la preocupación por garantizar la estabilidad energética nacional en el contexto de la creciente demanda y la transición energética.

Temas relacionados

Ecopetrol • Unión Sindical Obrera • Petróleo

CONTENIDO PROMOCIONADO

ngid



Más de Economía

Ecopetrol

Guillermo García Realpe renuncia a la junta directiva de Ecopetrol y queda con dos espacios libres

Ecopetrol permitirá que un trabajador forme parte de la junta directiva, el nuevo integrante será elegido por votación entre empleados.



Flores

Floricultores advierten que el aumento de aranceles golpeará precios y producción para San Valentín



Desarrollo

Sector infraestructura reclama "estabilidad y confianza para avanzar" en el desarrollo del país



Fondo Nacional del Ahorro

Estatutos del FNA restringen uso de reservas mientras Gobierno impulsa traslado de recursos hacia Hacienda

El Ejecutivo busca trasladar parte de \$800.000 millones al presupuesto nacional.

Dólar

Caida del dólar golpea ingresos del sector bananero, alerta Asbama

El gremio advierte que la caída del dólar reduce ingresos y que bloqueos e inseguridad afectan el transporte de banano en la región.

Programas

Más Programas >

Noticiero de La FM

Las noticias de Colombia y el mundo. Investigación rigurosa, análisis constructivo, periodismo para todos.

4:00 a.m. a 11:00 a.m.

[VER PROGRAMA](#)

Habla con Ella

Un espacio para conectarle con la actualidad de manera diferente, con un ritmo ágil y una mirada auténtica.

11:00 a.m. a 12:00 p.m.

[VER PROGRAMA](#)

La FM más fútbol

Toda la actualidad, análisis y debate por el deporte con el respaldo de un equipo de expertos bajo la dirección de Juan Felipe Cordero.

1:00 p.m. a 4:00 p.m.

[VER PROGRAMA](#)

Más videos >

En video

Acoso digital a mujeres: patrones, riesgos y claves para entender el fenómeno

"Nunca pensé que fuera la última vez": hermano de Jairo Bustamante



de Jaime Esteban
Moreno explica cómo su
familia se enteró de la
agresión



Las seis de las 6 con
Juan Lozano | jueves 27
de noviembre de 2025



Este es el país europeo



[Ver nota completa >](#)



[Últimas Noticias](#)

[Megaland](#)

Megaland 2025: Greeicy y Mike Bahía revelan cómo nació su historia de amor

[Narcotráfico](#)

Trump avisa que "empezará a detener" el avance de narcotraficantes de Venezuela por tierra

[Palacio de Justicia](#)

Retoma del Palacio de Justicia: llaman a ju

[Radio](#)



[Aviso de Privacidad](#)

[Política de Cookies](#)